お久しぶりです。お元気ですか? 茅野さんのブログがずっと更新されていなくて、 お身体壊されたのかと心配していました。 実はこまめに読んでそれなりに勉強しておりましたので。 今、茅野さんが繰り返しおっしゃっていたことがよーく分かります。

茅野さんに出会えたのはとてもラッキーなことだったんだなと思います。○○さん、ありがとう△さんのところもいよいよ始まったんですね。私も楽しみです!

去年の今ごろは、まだ家作りのことなんて何も分からず、 家の片付けをどうしよう…ばかり焦っていました が、いったん取りかかってしまえば、何とかなるもんですね。 とはいえ、茅野さんがいてくださったからこそ、 気持ちよくスムーズに進めることができたのは明らかです。 ほんとうに感謝しています。

住み始めて5ヶ月が過ぎ、家はとても快適です。 この猛暑の中、外出先から帰って玄関ドアを開けた瞬間の もわーっとした熱気がない!これはすごい エアコン1台で家中カバーできます。 水回りの動線もいい感じで、片付け下手の私でも作業が苦にならず、 ちゃんと片付けられるのは奇跡です 夏が過ぎ、秋が過ぎて真冬の寒さがどうなるのか、ちょっと楽しみです。 何せ寒い家でしたからね、以前は

最初のうちは恐がってなかなか落ち着かなかったネコたちも、 今はリビングで長々と寝ています。 ちょっとだけクロスをガリガリされました 見た目はわかりませんが。 そこで爪研ぎ用の段ボールを与えたら効果てきめん で、今はほぼ大丈夫。

床材をガリガリすることはないです。 段ボールをガリガリした後は屑が散らかり、 おかげでこまめに掃除機をかける習慣がついてよかったかも

門扉もカーポートも玄関網戸も、つけてもらってよかったです。 畑だけはいまだにモノになっていませんが、そのうち兄が何とかするはず という感じで、全体として快適な家にしていただきありがとうございました。

これからのアフターメンテもよろしくお願いします。

長文、失礼いたしました